MILENIO°



Gobernadora califica gestión con 8 puntos; señala los retos

Rumbo al 20. Informe. Hay pendientes en seguridad, infraestructura vial, salud, abasto de medicamentos y la protección de infantes, reconoce Delfina Gómez

MONSERRAT MATA

En el marco del segundo año de gestión y próximo informe de labores, la gobernadora mexiquense Delfina Gómez Álvarez hizo una autoevaluación de la administración que encabeza, con una calificación de 8 puntos, identificando además las áreas en las que aún se enfrentan muchos retos.

"Hace falta fortalecer la seguridad, se ha hecho un gran esfuerzo; sin embargo, todavía no lo veo suficiente como lo requiere nuestra ciudadanía; hay que pulir muchas cosas", refirió la mandataria.

Entre las áreas que son una prioridad y representan un reto para su administración, añadió, también se encuentra la atención de la infraestructura carretera, particularmente lo que tiene que ver con baches y el mantenimiento de las vialidades. "Hay caminos en los que ya se tiene que cambiar el encarpetado"

Para articular acciones en conjunto con los tres órdenes de gobierno, indicó, se integrará una estrategia específica, ya que en lo referente a vías federales la presidenta Claudia Sheinbaum anunció distintas acciones, mientras que el gobierno estatal se sumarácon la colaboración de los gobiernos locales.

"Queremos apoyar y pediremos a los alcaldes que hagan lo propio. Si trabajamos los tres niveles, creo que se van a ver resultados, y queremos que se vean juntos, porque es una exigencia de la sociedad", explicó. Otro de los puntos de mejora, precisó, es lo referente al acceso a servicios de salud, pues si bien se han registrado avances en conjunto con IMSS-Bienestar, en materia de medicamentos y otras tareas, "queremos que ya no haya ese desabasto, que por momentos se enfrenta".

Por último, añadió la gobernadora, otro de los temas prioritarios es la atención de niñas y niños "que debemos proteger. Este punto también es muy importante y ya se trabaja un proyecto para la atención de niñas y niños en situación de calle".

Informes regionales

El próximo 22 de septiembre entregará personalmente al Congreso su Segundo Informe y más tarde dirigirá un mensaje en el Teatro Morelos de Toluca.

Además tendrá eventos regionales que servirán para darse cuenta sobre las acciones que ha realizado la administración.

El 23 de septiembre visitará Temascaltepec, ubicado en la región Valle de Bravo, Pueblo con Encanto con fuerte vocación agrícola y artesanal.

En Atlacomulco estará el 24, cabecera de la región Norte, zona estratégica que agrupa municipios con industria en expansión e identidad cultural.

El 25 irá a Texcoco, región Oriente del Valle de México, municipio que concentra más de 230 mil habitantes y del cual es originaria.

A estas alturas de su administración no descartó ajustes en la administración. "Obviamente hay algunos ajustes, estos son de manera permanente, no hay una fecha para realizarlos, se está haciendo una evaluación y creo que es ajustar algunas cuestiones", finalizó.



Delfina Gómez se autocalifica, da a su gobierno un 7.5 u 8.0

El 22 de septiembre la gobernadora rendirá su Segundo Informe, al día siguiente emprenderá los informes regionales

Lilia González

A dos años de gestión, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez se autocalificó con un 7.5 u 8.0, pues admitió que aún se tienen pendientes en metas como la seguridad, en donde hace falta fomentar la participación de la ciudadanía.

En el tema de movilidad, reconoció el mal estado en el que se encuentran algunas calles y vías, asegurando que la federación ha comenzado a rehabilitar caminos de su jurisdicción, mientras que el Estado hará lo propio, pero informó que solicitará a los municipios comprometerse también con el tema.

"El tema de los baches es algo que tenemos como prioritario, hay caminos que ya no solo es atender el bache sino se tiene que cambiar el reencarpetado.... si trabajamos los tres niveles yo creo que se van a ver resultados y queremos que se vean pronto porque realmente es una demanda, una exigencia, un malestar que tiene la sociedad y que nosotros estamos conscientes de ello", comentó.

Por otro lado, dijo, en el tema de salud también se tienen pendientes, ya que, si bien el medicamento ya está llegando a clínicas y hospitales, se requiere de garantizar que no exista más desabasto.

"Y por último tenemos el tema de proteger a los menores, queremos hacer un proyecto para los niños que no son de la calle, sino que están en la calle porque hay niños que a pesar de que tienen una familia lamentablemente les hace falta atención", señaló como otro pendiente.

Delfina Gómez comentó que tras dos años de gobierno se mantiene la evaluación de cada una de las áreas y dependencias del gobierno, dejando ver que vendrán ajustes en el Gabinete.

Y sobre los Informes Regionales que realizará tras la emisión de su Informe General, se anunció que el 23 de septiembre el informe se emitirá en Temascaltepec, el 24 de septiembre en Atlacomulco y el 25 de septiembre en Texcoco.

